



ALTOS CARGOS ■ GOBIERNO REGIONAL

Herrera nombra a Bienvenido Mena nuevo delegado de la Junta en Salamanca

■ Ha sido director provincial de Educación durante los últimos 11 años ■ Sustituye en el cargo a Agustín Sánchez de Vega

B.F.O.
Juan Vicente Herrera, presidente del Gobierno regional, cerró ayer el organigrama de altos cargos y nombró a Bienvenido Mena Merchán, hasta ahora director provincial de Educación, nuevo delegado de la Junta en Salamanca.

Mena Merchán, que accedió en 2001 al puesto de director provincial de Educación, tomará hoy posesión de su nuevo puesto. Sustituye en el cargo a Agustín Sánchez de Vega, que se ha incorporado al Ayuntamiento de Salamanca como teniente de alcalde en el equipo de Alfonso Fernández Mañueco.

Profesor titular de la Universidad de Didáctica y Nuevas Tecnologías aplicadas a la Educación, Bienvenido Mena es doctor en Filosofía y Ciencias de la Educación por la Universidad de Salamanca. En el ámbito político ha sido secretario de Educación e Igualdad de Oportunidades y Coordinador de Estudios y Programas de la vicesecretaría de acción política del PP. También es miembro

del Comité Ejecutivo Provincial del Partido Popular.

Pese a que le ilusiona su nuevo puesto de delegado de la Junta, Bienvenido Mena confesó ayer que se va "con nostalgia" de la Dirección Provincial de Educación. "Yo estaba dedicado en cuerpo y alma a este trabajo. Me voy con cierta pena. Después de 11 años dejo aquí muchos recuerdos, grandes alegrías, algunas penas, y personas, que son las que te ayudan a que las

cosas salgan bien. Siempre he valorado que haciendo equipo, las personas sacan adelante la Educación, la Sanidad, y cualquier área".

Mena Merchán mostró agradecimiento a sus colaboradores. "He tenido un gran equipo humano. Hemos intentado atender toda la provincia, todas las aldeas y las 162 escuelas que existen ahora. En Educación nunca se acaba de mejorar y todo es un reto. Desde mi nuevo puesto intentaré apoyar a mi Educación del alma. Seguiré muy atento a los pasos que se sigan dando", dijo.

SUS DATOS

PERSONAL. Bienvenido Mena Merchán nació en marzo de 1955 en Salamanca. Tiene 56 años. Está casado y tiene cuatro hijos, tres niños y una niña.

ESTUDIOS. Desde los 4 años hasta concluir COU estudió en Los Maristas. Posteriormente, se diplomó en Magisterio, con especialidad en Lengua Española e Idiomas Modernos, por la Universidad de Salamanca. Cuando ya tenía plaza de profesor, concluyó Pedagogía.

TRABAJO. Comenzó a trabajar como maestro en Porqueriza, después desarrolló su labor en centros educativos de Cantalpiño, Santa Marta y Béjar, así como en la capital, concretamente en el Giner de los Ríos, el Juan del Enzina y en el Centro Nacional de Educación Básica a Distancia. En 1994 obtuvo plaza de profesor titular en el Departamento de Didáctica, Organización y Métodos de Investigación de la Universidad de Salamanca. Desde 2001, ha sido director provincial de Educación.



Bienvenido Mena, en la Dirección Provincial de Educación./ARCHIVO

PERFIL ■ SU TRAYECTORIA

"El Menita", un maestro entrañable

Con 4 hijos en casa, y niños y mayores en sus aulas, la enseñanza ha sido su vida

C.R.

ENTRAÑABLE y cercano, de nervio contenido y preocupado por cumplir no sólo con lo que otros le confían, sino también con una constante autoexigencia, Bienvenido Mena Merchán encarna más al maestro de pupitre que al profesor de cátedra. La enseñanza ha sido y es su vida. Por ello, tras pasar toda su infancia en Maristas, se embarcó en la aventura del magisterio, para ayudar a niños y mayores.

Aún intacta, la humildad de aquel joven profesor que en 1977 enseñaba a los pequeños del desconocido pueblo de Porqueriza sigue indenne tras diez años y medio al frente de la Dirección Provincial de Educación. En este organismo,

la puerta de su despacho ha permanecido siempre abierta, en muchas ocasiones para ofrecer la complicidad de un compañero o de un padre preocupado.

Ya a los 17 años empezó con su labor educativa, no en el aula sino en el campo de fútbol. "El Menita",

Mantiene intacta la humildad del joven profesor que enseñaba a los pequeños del desconocido núcleo rural de Porqueriza

como llamaban al que fuera el más joven árbitro de Salamanca, empezó entonces a trabajar con niños. Pese a su precoz vocación, los pequeños no acabaron con su paciencia y se convirtió en padre de tres niños y una pequeña hondureña. También cuidó del joven hermano de su mujer. Pero su magisterio no se centró solo en los niños, sino que durante años se afanó por ilustrar a quienes durante su infancia no tuvieron acceso a la escuela.

BIENVENIDO MENA ■ DELEGADO DE LA JUNTA EN SALAMANCA

'Quiero dar el do de pecho en mi nueva responsabilidad'

Recalca que no se ha postulado para el puesto y señala que Mañueco e Iglesias han sido los artífices de que Herrera haya aceptado nombrarle, a propuesta del PP de Salamanca

B.F.O.

BIENVENIDO Mena afirmó ayer, tras ser nombrado delegado de la Junta en Salamanca, que quiere "dar el do de pecho" en su nuevo cargo. "El presidente Juan Vicente Herrera", añadió, "es muy competente y se merece que las personas que estamos al frente de alguna responsabilidad seamos todavía más escrupulosos, si cabe, y que nos entreguemos a

hacer las cosas lo mejor posible".

El nuevo delegado de la Junta se mostró "ilusionado" y "agradecido" con su nuevo puesto. "El hecho de que confíen en ti es importante. No me he propuesto ni me he postulado como delegado, de ahí mi agradecimiento al PP de Salamanca, a Alfonso Fernández Mañueco, secretario regional del PP, y a Javier Iglesias, presidente provincial del PP, que son los artífices de que Herrera haya aceptado la propuesta que

le ha hecho el PP de Salamanca", explicó.

"Me siento compensado", añadió, "pero asumir la delegación de la Junta y su representación no deja de ser una papeleta realmente difícil. Intentaré que la Junta siga funcionando muy correctamente, como hasta ahora". "Por ilusión y por ganas de trabajar, no va a quedar", concluyó Mena Merchán, que ayer recibió numerosas felicitaciones tras su nombramiento.



■ CONSEJO DE GOBIERNO **La Junta ratifica la creación del Instituto Universitario de Iberoamérica**

M.M./VALLADOLID

El Consejo de Gobierno aprobó ayer la creación del Instituto Universitario de Iberoamérica de la Universidad con el fin de articular y coordinar los recursos existentes en la Universidad y en Castilla y León dedicados a la investigación aplicada y a la enseñanza especializada en Ciencias Sociales y Humanidades de Iberoamérica. Este centro de investigación, creado en el seno de la Universidad en 1992, tenía que contar de nuevo con el visto bueno de la Administración autonómica, tras la decisión de la Universidad de Valladolid de abandonar el Instituto.

La Junta también aprobó ayer las tarifas del Programa Centros Abiertos cuyos usuarios deberán abonar 2,86 euros al día, igual que en 2010. De esta forma, las familias en función de las semanas que hagan uso de este servicio que facilita la conciliación de la vida laboral y familiar deberán abonar 25, 40, 60 y 80 euros para 1, 2, 3 o 4 semanas respectivamente. Las familias numerosas de categoría general pagarán el 50% de la tarifa y las familias numerosas de categoría especial están exentas del pago.